



En el PRI “no hay conflicto interno, sino algunos que quieren dinamitar al partido”: Moreno Cárdenas

ROBERTO GARDUÑO

En el PRI “no hay conflicto interno, sino algunos que piensan distinto y que quieren dinamitar al partido porque son aliados de Morena”, aseguró Alejandro Moreno Cárdenas.

En respuesta un sector de los opositores que le exigen renuncie, junto a todo el comité ejecutivo priista, se conjuntaron en un Frente Nacional por la Democracia y la Justicia Social, reclamándole que “está obligado a responder a título personal a las acusaciones y señalamientos a los que está siendo sometido, sin escudarse en el partido; menos aún frente a la posibilidad de que existan las investigaciones judiciales en su contra y puedan dar lugar al inicio de procesos penales”.

Mientras se presentan opciones desde el sector opositor para que se retire de la presidencia priista, el campechano endureció el tono contra sus correligionarios y en contra del gobierno federal: “muchos de los que critican en el PRI están muertos de miedo, porque los quieren meter a la cárcel; los convocaría a fortalecer al partido, porque el PRI está firme, estamos trabajando y hay que hablar con resultados”.

Y al referirse a la visita del presidente Andrés Manuel López Obrador a Washington, Moreno Cárdenas la calificó de un “fracaso rotundo, porque no se trataron los temas fundamentales. El gobier-

no quiere imponer narrativas para no hablar de los problemas del país y quiere desviar la atención poniéndonos distractores”.

Por su parte el nuevo Frente Nacional por la Democracia y Justicia Social señaló que exigir la renovación anticipada de la dirigencia no es un atentado contra la unidad partidaria ni mucho menos un ataque personal.

“No es aceptable que la actual dirigencia nacional pretenda permanecer, por la vía de una prórroga, en el ejercicio de sus cargos, pues se trata de una dirigencia fallida que no ha dado buenos resultados en el terreno político electoral, pues durante su fracasado desempeño perdimos 20 de 21 contiendas para la renovación de gobernaturas y dejamos de gobernar 10 estados de la República.

“Sería muy grave y deleznable que pretendieran permanecer en sus cargos de manera ilegítima y tramposa más allá de agosto de 2023, con el único propósito de manipular los procesos internos de postulación de candidaturas y sobre todo las listas de aspirantes de representación proporcional al Senado y a la Cámara de Diputados en atención a sus intereses personales y de grupo. Una actitud así provocaría la escisión terminal del partido y haría imposible la construcción de una alianza electoral con viabilidad de triunfo.”, indicaron.

Con información de César Arellano